

## Genf 2014: Dieser Citroen sticht heraus

**Mut beweist Citroen mit dem C4 Cactus. Das neue Kompaktmodell feiert auf dem Genfer Autosalon (- 16.3.2014) seine Weltpremiere. Das Crossovermodell zeichnet sich unter anderem durch seine Bepankung mit dahinterliegenden Luftkammern. So sollen kleinere Remppler ohne Schaden bleiben. Gleichzeitig können die Elemente bei größeren Stößen leicht ausgetauscht und kostengünstig werden.**

Der C4 Cactus fokussiert im Interieur alle wichtigen Bedienfunktionen von Klimaanlage und Infotainment in einem serienmäßigen Sieben-Zoll-Bildschirm. Ein digitaler Bildschirm ersetzt zudem das klassische Kombiinstrument. Neuartig ist auch der im Dachhimmel positionierte Beifahrerairbag – das schafft mehr Platz für Füße und Ablagen. Wert wurde auch auf die Vernetzung gelegt.

Der 4,16 Meter lange Crossover bietet 358 Liter Kofferraumvolumen, besonders breite Vordersitze und ein Panorama-Glasdach. Er ist mit unter einer Tonne Leergewicht 200 Kilogramm leichter als ein C4. Der sparsamste Diesel soll sich im Eunropäischen Fahrzyklus NEFZ mit 3,1 Litern je 100 Kilometer begnügen. Die Benziner sollen beim CO<sub>2</sub>-Ausstoß unter 100 Gramm pro Kilometer bleiben.

Welches optische Potenzial der neue Wagen bietet, zeigt Citroen auch gleich noch mit der auf Abenteuer getrimmten und seriennahen Konzeptauto Cactus Aventure.

(ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Citroën C4 Cactus Adventure.



Citroen C4 Cactus Adventure.



Citroen C4 Cactus Adventure.



Citroen C4 Cactus Adventure.



Citroen C4 Cactus Adventure.



Citroen C1.

---



Citroen C4 Cactus Adventure.

---